

Suspendus de leur fonction au mois avril 2017, par Fritz Ntone Ntone délégué du gouvernement de la communauté urbaine de Douala, les 10 délégués du personnel de cette structure ont entamé ce mercredi 14 février une grève de la faim à l'esplanade de l'hôtel de ville de la communauté urbaine.

Ce mouvement d'humeur fait suite au différend collectif portant sur la revendication de la couverture médicale de l'ensemble du personnel qui avait opposé les délégués du personnel au délégué de la communauté urbaine de Douala en avril dernier.

Sans salaire depuis onze mois, les grévistes réclament par ces manifestations leur intégration et le paiement de leur arriérés faute de quoi, ils ne quitteront pas ces lieux.

« Nous allons rester ici et progressivement nos familles viendront nous retrouver », lance un syndicaliste.

Le délégué de la communauté quant à lui ne s'est pas prononcé sur la question.

---